



## La Abogacía de Málaga dona un 1% de su presupuesto anual a las ONG's de la ciudad

[La Abogacía de Málaga](#) ha repartido durante el año 2022 un 1% de su presupuesto anual a 13 organizaciones no gubernamentales (ONG's). Si bien es cierto que todos los años el Colegio destina ayudas a diferentes causas sociales, durante el último año han logrado superar la cantidad de dinero donado.

Las ayudas sociales repartidas han abarcado múltiples áreas con el objetivo de ayudar a las organizaciones malagueñas en su **lucha contra diversas lacras sociales**, como la pobreza infantil o la violencia de género.

Así pues, de igual forma que el año pasado y con proyección de mejoría para 2023, la Abogacía ha comunicado que se persigue “apoyar la labor de diversas organizaciones que **buscan proteger los derechos humanos**” y “tender la mano a diferentes causas sociales”.

El decano [Salvador González](#) ha manifestado al respecto su deseo de poder seguir colaborando con diversas ONG's de la provincia para que de manera conjunta ayuden a las personas en todos los campos de estudio que necesiten su a ...